

25 Jahre Kegelverein Sportzentrum Backnang-Waldrems

Von Dietmar Zwink

Der Kegelverein Sportzentrum (KVS) Backnang-Waldrems wurde am 29. April 1987 von folgenden 15 Gründungsmitgliedern ins Leben gerufen: Wolfgang Baumann, Bernhard Dannhauer, Anita Ertolitsch, Kurt Ertolitsch, Willibald Haseneder, Birgit Heilmann, Heinz Heilmann, Helga Hermann, Roland Hessel, Hans Jonas, Eva-Maria Keck, Manfred Pasing, Norbert Rommel, Emil Schäfer und Manfred Weber. Obwohl zu dieser Zeit der Aufbau des Vereins mit erheblichen finanziellen Mitteln verbunden war, gelang dies dank der Unterstützung der Mitglieder. Erster Vereinsvorsitzender war Heinz Heilmann. Im Jahr 1998 übernahm Manfred Weber die Vereinsleitung. Seit 2005 hält Andreas Pressburger die Geschicke in der Hand.

Mittlerweile hat der KVS Waldrems 35 Mitglieder, die in zwei Frauen-, drei Männer- und einem Senioren-Team aktiv sind. Im Jubiläumsjahr wurde die erste Männermannschaft Meister in der Regionalliga und stieg in die Oberliga auf. Die Senioren A holten sich in der Oberliga den Titel und spielen in der neuen Runde in der Verbandsliga. Auch bei Einzelwettkämpfen waren Mitglieder des KVS Waldrems vorne zu finden.

Tanja Gebauer wurde 2007 württembergische Meisterin der Frauen und belegte im selben Jahr den 24. Platz bei der deutschen Meisterschaft. Annerose Kratzel schaffte 2007 Rang 3 bei der württembergischen und Platz 18 bei der deutschen Meisterschaft der Seniorinnen A.

Seinen 25. Geburtstag feierte der KVS Waldrems mit einem Einlage-Wettkampf und einem Festabend mit Ehrungen. Beim Einlage-Wettkampf kegelten vier prominent besetzte Mix-Teams um den Sieg, darunter die drei Weltmeisterinnen Simone Bader (Victoria Bamberg), Sina Beißer (Victoria Bamberg) und Saskia Seitz (KV Liedolsheim). Zusammen mit ihrem Partner Jan-Niklas Feyh (TSV Blaustein) gewann Bader den Wettkampf, bei dem Annerose Kratzel und Helmut Reiter vom gastgebenden KVS Waldrems den vierten Platz belegten. Im Anschluss an das Turnier folgte der Festabend mit einem Grußwort von Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper, der den KVS Waldrems zu seinem Jubiläum beglückwünschte. Der stellvertretende Vorsitzende des Kegel-Bezirks Mittlerer Neckar Heinz-Kurt Jacob ehrte die KSV-Gründungsmitglieder Heinz Heilmann, Willibald Haseneder, Norbert Rommel, Rita Brauer und Annerose Kratzel für ihre 25-jährige Vereinszugehörigkeit.



Wurden beim Festabend durch den stellvertretenden Vorsitzenden des Kegel-Bezirks Mittlerer Neckar Heinz-Kurt Jacob (ganz links) für ihre 25-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt: Annerose Kratzel, Heinz Heilmann, Rita Brauer und Willibald Haseneder (v. l. n. r.).